

東京 2020 パラリンピック「平塚市の採火式」に参加!

令和3年8月14日(土)「東京 2020 パラリンピック 聖火フェスティバル採火式」の一環として「平塚市の採火式」が平塚市総合公園野外ステージで開催され、落合市長さん、福祉ショップ「ありがとう」の役員として高橋眞木会長、出縄守英進和学園理事長、今井康巨しんわルネッサンス所長が参加。ステージ上に並べられた特別支援学校3校の児童生徒がメッセージを書いた灯ろうの火から採火されました。その後、県内市町村の火が横浜に集められ東京へ届けられました。



採火式の様子

月報しんわ

総合版

令和3年度
8・9・10月号
社会福祉法人
進和学園
平塚市万田445

www.shinwa-gakuen.or.jp/

盛り上がった!パラリンピック!

訓練室でみんなと応援!



ご本人方のお部屋でも応援!



あさひホームでは、休日にパラリンピックの応援上映会をおこないました。日の丸をかかげて、みんなで一生懸命応援しました!!

ちょっぴり夏、満喫しました♪

今年も新型コロナウイルス感染拡大防止のため盛大に夏祭りを開催することはできませんでしたが、各施設で夏らしいメニューやイベントを用意しました!!

～あさひホーム～



ストラックアウト



くじ引きの景品



乾杯

～万田ホーム～



スペシャルメニュー



BBQメニュー



ヨーヨー釣り



かき氷



ご満悦な様子

毎年恒例のお神輿や花火は中止となってしまいましたが、ヨーヨー釣りやストラックアウト、くじ引き、輪投げなどの縁日を体験し皆で夏の思い出を作ることができました。

猛暑の中、室内を飾り付け、乾杯して飲むドリンクとかき氷は最高でした。

屋台をイメージしたスペシャルメニューを堪能しました。

はばたき進和

9月25日(土)にはばたきスポーツ大会を開催しました。当日は密を避けるために3つのエリアに分かれ、お菓子食い競争、ソフトボウリング、風船釣り、ポッチャをおこないました。

コロナの影響で8月のイベントが何もおこなえず、久しぶりのイベントだったのでみなさんとても楽しみにされていました。当日もみなさんの笑顔がたくさん見られ、「身体を動かせてリフレッシュできた」、「久しぶりのイベントで嬉しい」との声がありました。



スポーツの秋！運動会特集！

10月2日(土)
しらゆり保育園



10月9日(土)
いずみ保育園



10月9日(土)
富士見保育園



各保育園で今年も運動会がおこなわれました。9月頃から園庭で練習し、当日は一生懸命、各種目に取り組んでいました。天気が良く、気温も上がりましたが、暑さに負けず元気いっぱいの子どもの声が響き渡りました。

あさひホーム

10月16日(土)に秋のレクリエーションがありました。電気工事による計画停電のため、万田ホームでおこなわれました。小グループに分かれ、ポッチャ・ストラックアウト・輪投げ・ダンスをまわりました。特に、ポッチャは「やったことがない」とおっしゃる方が多かったですが、やってみると「簡単で楽しいね!」と笑顔が見られ、チーム対抗戦で盛り上がりました。また、ストラックアウトでは普段の生活で思いつきり物を投げるという事がないため、全身を使って「勢いよくボールを的に向かって投げるのはとても楽しかった」とのことです。お昼は松鱈亭のお弁当を食べ、きのこなどの秋の味覚を楽しみました。



バリアフリーフリ天国
毎週月曜19時から30分放送中!

FM湘南ナパサ 78.3 MHz の番組「バリアフリーフリ天国」は、平塚市役所の福祉ショップ「ありがとう」のメンバーがナパサクラブに加入し企画制作しているラジオ番組です。進和学園のご本人と職員もパーソナリティやミキサースタッフとして活動し丸7年。心のバリアフリーを目指して福祉の現場から情報発信しています。出演されているご本人皆さんに、放送への思いを聴きました!

「サンメッセしんわ」の加藤静恵さん

「私が歌っている『とびっきりレインボーズ』のオリジナル曲で音楽コーナーを盛り上げます!」

「ひのき」の関野道夫さん

「コロナウイルスで『YES, 愛 DO!』の生演奏ができていないので、できるように一日千秋の思いで頑張っています!」

福祉ショップ「ありがとう」スタッフの志澤大地さん

「ありがとうでも色々な経験をしているけど、ラジオに出演していることも大きな経験として家族も応援してくれています!」



収録中の様子





HALLOWEEN



はばたき進和

ハロウィン用のお菓子を配ったり、仮装をして楽しみました。



やましろホーム

仮装をしてお菓子釣りを楽しみました。昼食は豪華なハロウィンメニューでした。



あさひホーム

夕食時、仮装をした職員がお菓子を配りました。食後にお菓子を楽しく召し上がられました。



サンメッセしんわ

サンメッセのお菓子がプレゼントされました。昼食はハロウィンメニューのほか、葎のケーキやジュースが並び、楽しみがいっぱいの日でした。



万田ホーム

手作りのお面をかぶり、お菓子釣りを楽しみました。貼り絵で作った顔出しパネルの撮影会も盛り上がりしました。



オータムフェア&ハロウィンフェア



市役所本館 1階の障がい者福祉ショップ 『ありがとう』では季節に合わせた販売に力を入れています！夏はすいかパン、秋はスイートポテトパンやかぼちゃパン、ハロウィンクッキーなど旬の味覚が満載です。接客をしているサンメッセしんわの志澤大地さんは「お客様に進和学園の商品をお勧めして、買ってもらえた時が嬉しいです。」とやりがいを感じていました。冬の味覚もお楽しみに！

上 かぼちゃパン
下 スイートポテトパン

サンメッセしんわ
志澤大地さん

グループホーム

各ハイツの自治会役員が赤い羽根共同募金の箱を持って夕食前に募金活動をおこないました。



毎年楽しみにしています！

ルネッサンス



自治会役員が昼休みに元気よく「赤い羽根募金お願いしま〜す！」と施設内を歩いて回りました。

今年も10月1日(金)から赤い羽根共同募金の活動をおこないました。今年にはコロナの影響で街頭募金活動ができなかったため、グループホーム、ルネッサンスで実施した様子をお伝えします！

赤い羽根共同募金



あれっ？雑貨屋さん？!

「株式会社まむら」様が湘南地域に11店舗展開しているしまむらストアー各店舗において月替わりで開催させていただいている進和学園フェア。

毎回、各施設から力作がたくさん出品され、全て並べ終えると、売り場はまるで雑貨屋さんのような雰囲気になります。世界にたった一つの手作り作品に出会えるかもしれません♪



9月は徳延店、10月は大神店にて販売させていただき、どの店舗でも好評でした！11月は駅前店で開催します！



8月は、大磯店にて「大磯福祉会 かたつむりの家」様と合同で福祉フェアとして開催しました。

おうちカフェ しませんか？!

2018年より株式会社まむら様と「しんわルネッサンス」が手がけた食材を生かした地産地消のデザート「共同開発しています。開発をリードする株式会社まむらの小林智幸様は、「進和学園としまむらならではの、他にはない個性的な商品を作りたい!」という理念の元、個性と個性を合わせながら唯一無二の商品を生み出して下さっています。

11月からは、「湘南とまとぷりんあまみ」と「湘南とまとぷりんさんみ」の2種類が発売されます。外食を控えがちな毎日の中でも楽しめるおうちカフェメニューをご紹介しますので、ぜひ、ご家庭で作ってみてください♪ぷりんは、しまむら全店、福祉ショップありがとう、しんわルネッサンスでご購入いただけます。

リコピンたっぷり、身体に優しい 湘南とまとぷりんの さわやかデザート

【材料】

- ・「湘南とまとぷりん あまみ」 又は 「湘南とまとぷりんさんみ」 1個
- ・湘南とまと工房 みかんジュース 適量
- ・湘南とまと工房 トマトジャム 適量
- ・ミント (なくてもOK)



作り方は、
材料をお皿に盛りつけ
るだけ♪
ぜひ、お試しください♡

モチの樹プロジェクト& ドングリプラザーズ ミニ植樹祭 湘南国際村めぐりの森 10月15日(金)



どんぐりハウスにも足をお運びいただき、どんぐりグループを激励してくださいました。

自然を切り開いておこなうスポーツであるゴルフ。自然に恩返しできるゴルフを目指して植樹活動に取り組んでいるアマチュア・トップ・ゴルファーの望月優花さんが中心となって植樹祭がおこなわれました。



すごい急斜面での
植樹でした

急斜面での稲わらバケツリレー
チームワークで乗り切りました!

どんぐりアルバム

ありがとうございました



宮脇昭先生

2012年5月17日

「しんわルネッサンス」にて

「その土地本来の木による本物の森づくり」を世界各地でご指導された生態学者の宮脇昭先生(横浜国立大学名誉教授)が、令和3年7月16日にご逝去されました(享年93)。謹んでご冥福をお祈り申し上げます。先生との出会いは、進和学園の創始者故出縄明が、ラジオに出演された先生のお話に感銘し、つてを頼って幾重のご縁がつながり、当時建設中であった「しんわルネッサンス」の植栽計画についてご相談申し上げたことがきっかけでした。先生はご多忙にもかかわらず2005年10月31日建設現場を訪問され、集まった進和学園関係者を前に「皆さんが本気でやるなら、協力しましょう!」と一人ずつ全員と固く握手をされました。私たちはそのパワーに圧倒され、建物完成後「いのちの森づくり」進和学園から世界へ」と題して、地域関係者皆様をお招きして植樹祭を開催しました。その後、先生から「どんぐりポット苗づくり」を生産活動として提案いただき現在に至ります。今後とも先生のご恩に報えるよう取り組んで参ります。

「たのびたき進和」の新型コロナウイルス感染症の発生と対応について

この度のはばたきにおける新型コロナウイルス感染症の発生では、ご家族・地域の皆様にご心配、ご迷惑をおかけしました。また、各関係機関の皆様には大変お世話になりました。ありがとうございます。

はばたき進和(入所40名・通所20名・短期入所10名)では、8月13日(金)家庭感染による職員1名の陽性が判明するも保健所からは濃厚接触者はなしという判断でした。その後、全利用者本人及び職員のPCR検査の結果、8月27日(金)までに1021名(入所利用者)・本人11名、職員1021名の陽性が判明しました。職員は自宅療養、利用者ご本人は施設内療養となったため、保健所・県クラスター対策班のご指導のもとレッドゾーンを設置して対応にあたりました。レッドゾーンでは、アルコールでの消毒を徹底し、職員は防護服・フェイスシールド・ゴム手袋・N95マスクの4点セットを必ず着用しました。ちょうど8月の暑い時期だったので通気性の悪い防護服を着ての介助は大きな負担になりました。



館内清掃・消毒の様子

また、収束するまで利用者ご本人全員が1日4回の検温と酸素飽和度を保健所へ報告して健康観察をおこない、ワクチン2回接種の効果もあり重症化する方もなく幸いでした。

新規感染者も出ることなく9月14日をもって安全宣言となることを県クラスター対策班から連絡をいただきました。

このたびは平塚保健福祉事務所並びに県障害サービス課、県クラスター対策班には複数回の訪問指導とご助言をいただきとともに、衛生備品の支給をいただき大変お世話になりました。関係者皆様にはご支援をいただきまして心より感謝申し上げます。

引き続き感染対策を徹底し、嘱託医等関係機関の協力を得て、感染防止対策に取り組んでまいりますのでよろしくお願い申し上げます。



防護服での介助の様子



県クラスター対策班による講習



配膳の様子

荒井商事(株)様より除菌ジェルご寄贈

9月16日(木)、荒井商事様から平塚市社会福祉協議会へ、300mlのアルコール除菌ジェル9千本をご寄贈いただきました。市内の福祉施設に配布され、進和学園の各施設にも届けられました。しっとりタイプで、これからの季節にピッタリです。



コロナ禍の第1回在職者交流会

9月18日(土)、サンシティで一般企業に就職している方を対象に交流会を行いました。

今回のテーマは「オンライン面談体験」です。当初は集まる予定でしたが台風14号直撃により、それぞれの自宅からいきなり実践！スマホでスカイプに初挑戦し、自己紹介から始まり、趣味の話やアフターコロナの話題で盛り上がりました。参加者同士の共通点が見つかったり、悩みを共有することができ、楽しい時間になりました。最近では、企業の採用面接もオンラインで行われることがあります。

今後もコロナ対策で来所できない方のためにオンラインでの面談を取り入れていきます。



こころのかたち 自主製品紹介コーナーです

ブルーベリー商品の紹介

サンメッセのブルーベリーぱんのパッケージが出来ました。日本最大級のパンのイベント「パンのフェス」でいただいたブロンズ賞のロゴが入っています。利用者ご本人がひとつひとつ丁寧に作っています。ルネッサンスで収穫したブルーベリーも入っていて、みかんぱんと並ぶ進和学園自慢の商品です！是非ご賞味ください。



新価格 ¥180

お問合せ先
サンメッセしんわ
平塚市高根 277
☎ 0463 (35) 3800

ブルーベリー加工品



ジャム ¥600

お問合せ先
しんわルネッサンス
平塚市上吉沢 1520-1
☎ 0463 (58) 5414

